

東伊豆町立ひがしほ幼稚園
ひよこの会

R5. 12. 27 発行

★幼稚園のもちつきに参加しました!★

私も真似をして
作ってみよう!



来年度入園予定の子は、ほし組(年少)さんの部屋と一緒に過ごしました!
 初めて過ごす部屋で緊張した様子も見られましたが、慣れてくると、お姉さんたちの真似をしながら遊ぶことができました♪



ひよこの会でいつも遊んでいる電車があったよ!

粘土でごちそうを作ったよ!



幼稚園では毎年行っているもちつき!もちつきをすると、いよいよ今年も終わりに近づいてきたな…と感じます。今は、家でもちつきをするという家庭も減ってきているのではないのでしょうか?蒸かしたてのもち米の香り、もち米がだんだん餅になっていく様子、みんなの「よいしょー!」の掛け声と餅をつく音…そして何よりも!つきたての美味しいお・も・ち♡どれも貴重な体験となったことと思います。
 今後も、ひよこの会も幼稚園行事に参加できる時には参加していきたいと思っておりますので、ぜひご参加ください!



あんこをおもちで包んだよ!



おもちをついた後は、親子であんこもちを作りました。つきたてのおもちは柔らかくて気持ちよい感触でした。のばしてあんこを包むお母さんたち…和菓子職人のように、包むことがとても上手でした☆
 その後は、きなこ・磯部・砂糖醤油でおもちを食べました。みんなまだ小さいので、食べられる子だけ、少し味見をしました♪とてもおいしかったですね♡



お部屋で遊んでいると、大きな音が聞こえてきました。ホールに様子を見に行くと、ボランティアのお父さんたちが、もちつきをしていました。子どもがもちつきをするのとは違う大きな音と迫力に、ひよこの子たちは思わず見入っていました。みんなで一緒に「よいしょー!」と掛け声を言いながら、お父さんたちを応援しました。



たくさん拾ってね!



がんばるぞー!
おー!!



小麦粉粘土をおもちに見立てて、もちつきごっこ♪ぺたんぺたんという音や、触って伸ばしたり丸めたりして遊びました。
 本当のおもちですか?と質問もありましたが、小麦粉粘土は感触が気持ちよく、簡単に作ることができて口に入れても安全です。小さい子にぴったりの遊びなので、お家でも粘土のように使って楽しんでくださいね。



1・2・3・・・



午後から、幼稚園の子どもたちはもち投げをしました。劇の背景の家から、園長先生が投げるもちを一生懸命に捨てる子どもたち…とても可愛かったです♡
 最後は全員で拾ったもちの数を数えました。最高記録は12個!先生たちも参加して、子どもにとっても大人にとっても楽しい一日となりました。